

Análisis revelador sobre el consumo de sustancias en la población estudiantil universitaria de Uruguay

Salto



Publicada el: 21/02/25	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/analisis-revelador-sobre-el-consumo-de-sustancias-en-la-poblacion-estudiantil-universitaria-de-uruguay_18455.php

ANÁLISIS REVELADOR SOBRE EL CONSUMO DE SUSTANCIAS EN LA POBLACIÓN ESTUDIANTIL UNIVERSITARIA DE URUGUAY

Salto

Análisis revelador sobre el consumo de sustancias en la población estudiantil universitaria de Uruguay

Estudio impactante sobre el uso de sustancias entre los estudiantes universitarios en Uruguay

Presentación del II Estudio sobre Consumo de Drogas en

Estudiantes Universitarios

El miércoles 26 de febrero se llevará a cabo la presentación de un estudio que aborda el consumo de drogas en estudiantes universitarios de Uruguay.

Este es el segundo análisis realizado sobre este tema, a cargo del Observatorio Uruguayo de Drogas de la Junta Nacional de Drogas (JND) y de la Dirección General de Planeamiento de la Universidad de la República (Udelar).

Antecedentes: Primer Estudio Piloto

El primer Estudio Piloto sobre el consumo de drogas en estudiantes uruguayos se realizó en 2015. Su objetivo principal fue estimar la magnitud del consumo de drogas lícitas e ilícitas dentro de la población universitaria, además de identificar los factores de riesgo y protección asociados, así como las opiniones de los estudiantes respecto a la nueva ley de marihuana que se implementaba en ese momento.

Datos Relevantes del Primer Estudio

La muestra total utilizada en el estudio piloto fue de 3.060 estudiantes, de los cuales el 42,3% eran hombres y el 57,7% mujeres.

A continuación, se presentan algunos de los hallazgos más destacados: La prevalencia de consumo de alcohol en los 12 meses previos al estudio alcanzó el 89,7%.

En términos de género, el 92,3% de los hombres y el 87,7% de las mujeres informaron haber consumido alcohol.

Del total de estudiantes que consumieron alcohol durante el último año, el 13,1% mostró signos de uso problemático, siendo el 16,1% hombres y el 10,8% mujeres.

La prevalencia de consumo de tabaco durante el mismo período fue del 32,6%, con cifras similares para ambos géneros.

Transmisión en Vivo

La presentación del II Estudio sobre consumo de drogas en estudiantes universitarios será transmitida en vivo a través del canal de YouTube de la Universidad de la República, permitiendo así una mayor difusión de sus resultados y conclusiones.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ANÁLISIS REVELADOR SOBRE EL CONSUMO DE SUSTANCIAS EN LA POBLACIÓN ESTUDIANTIL UNIVERSITARIA DE URUGUAY

Analisis revelador sobre el consumo de sustancias en la poblacion estudiantil universitaria de uruguay

Tags

impactante, estudiantes, consumo, sustancias, estudio, hombres, mujeres, alcohol, universidad, prevalencia, universitarios, febrero

Noticias relacionadas

4.8 * *Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo de alcohol*

3.8 * *Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana*

4.0 * *Incremento del 10% en el consumo legal de marihuana: el mercado ilegal extranjero se desploma del 58% al 6%*

4.2 * *La UdelaR en Salto albergará las pioneras jornadas de investigación estudiantil del litoral, donde se exhibirán destacadas tesis*

3.6 * *Paysandú: Un análisis revelador muestra que, a partir de los 50 años, la población femenina supera al masculino en la ciudad*

3.9 * *Casi el 40% de los nuevos estudiantes de la Udelar enfrenta dificultades para desarrollar habilidades de lectura crítica avanzada*

4.9 * *Mahía se pronuncia en contra de la continuidad de la entrega de títulos universitarios*

4.9 * *Guía completa para obtener el boleto gratuito estudiantil y su*

vigencia al iniciar el nuevo ciclo lectivo

5.0 * *El campus se perfila como el núcleo esencial para impulsar el crecimiento y la innovación de la universidad*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo